

Destacada participación de Asia en FIHAV 2019



Por: María Josefina Arce

Con Asia, una de las regiones más dinámicas de la economía mundial en las últimas décadas, mantiene Cuba afinidad en importantes temas del acontecer internacional, pero también sólidos lazos comerciales y de amistad.

China, Vietnam, Japón y la India son importantes socios comerciales de la Mayor de las Antillas en el continente asiático, y que están interesados en ampliar su participación en la vida económica de nuestro país.

Cada año hombres de negocios de esos estados acuden a la Feria Internacional de La Habana, ante la posibilidad que ofrece de concretar nuevos convenios y de mostrar a los cubanos sus productos.

Esta ocasión no ha sido diferente y FIHAV 2019 contó con una amplia presencia de empresas de varios países asiáticos, cuyos pabellones siempre despiertan el interés de muchos de los asistentes.

Vietnam este año duplicó el número de firmas participantes, en comparación con anteriores ediciones de la más importante bolsa comercial cubana y una de las más significativas de América Latina.

Antonio Luis Carricarte, viceministro primero de Comercio e Inversión Extranjera, explicó que a pesar del bloqueo de Estados Unidos el comercio y las inversiones entre la mayor de las Antillas y Vietnam crecen.

En esta ocasión Hanoi presentó diversos productos de la agroindustria, textiles, construcción, cosméticos, entre otros, para el disfrute de los consumidores cubanos.

El país asiático es uno de los 10 principales inversores extranjeros en Cuba, y espera ampliar aún más en un futuro cercano su presencia en diversas esferas económicas.

China es otro importante aliado de La Habana y es habitual su asistencia a esta bolsa de negocios con un amplio surtido de productos que acaparan la atención del empresariado de otras naciones.

Y mientras lo mejor de la producción china llegó a La Habana, el estado caribeño está presente en la segunda Exposición Internacional de Importaciones en Shanghái, con la meta de insertar mejor sus bienes y servicios para posicionarlos en zonas de desarrollo y parques tecnológicos del gigante asiático.

Más de 30 empresas de sectores como la biotecnología, farmacéutica y turismo, junto a las del tabaco y el ron, insignias de su cartera exportable participan en esta feria, que estará abierta hasta el venidero día 10.

Cuba y Asia mantienen una estrecha y fructífera relación que desean diversificar y consolidar aún más, y una muestra de ello además de la presencia asiática en La Habana es la reciente gira por varias naciones de ese continente del vicepresidente del Consejo de Ministros Roberto Morales.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/207087-destacada-participacion-de-asia-en-fihav-2019>



Radio Habana Cuba